
Bericht 1. Vorsitzender Jonas Dawedeit für 2020 & 2021

Nach unserer letzten Jahreshauptversammlung am 3.1.2020 haben wir Alle eine schwierige Zeit 

durchgemacht. Das überaus leidige Thema Corona hat uns sportlich & vor Allem persönlich hart 

getroffen.

Aus sportlicher Sicht wurde die Rückrunde 2020 nach 3 Spielen abgebrochen, um alle Spieler, 

Trainer & Betreuer bestmöglich zu schützen. Durch Lockerungen zum Sommer hin, konnten wir ein

kleines Trainingsprogramm wöchentlich anbieten. Hier waren neben den „aktiven“ Spielern auch 

die Alten Herren beteiligt. Die Aerobic Damen haben sich mit Läufen im Wald weiter getroffen.

Durch die Ausarbeitung eines Hygienekonzeptes konnten wir ab Juni, unter relativ normalen 

Bedingungen, das Sportheim wieder vollumfänglich nutzen. Normale Trainingseinheiten mit 

Kontakt und gemütliches Beisammensein waren wieder möglich.

Hierfür großen Dank an alle Beteiligten bei der Ausarbeitung und Umsetzung des Konzeptes.

Zur neuen Runde konnten wir ab dem 1. Juli ein neues Trainerduo begrüßen. Kevin Willershausen 

und Tore Böckler starten mit uns in neue Abenteuer in Marburgs B-Liga. Erfreulicher Weise 

konnten wir wieder eine 2te Mannschaft melden.

Vielen Dank an Jörg Schmidt für seine vorangegangene Arbeit als Trainer, die er aus zeitlichen 

Gründen, nicht mehr Voll und Ganz ausführen konnte. Jörg bleibt uns aber in anderen Funktionen 

erhalten.

Leider wurde die Runde bereits nach 7 Spieltagen unterbrochen und mittlerweile komplett 

annulliert und abgebrochen.

Auch hier gilt mein Dank allen aktiven Spielern, Betreuern, den Trainern und natürlich unseren 

zahlreichen Zuschauern für die erbrachten Leistungen auf & neben dem Platz.

Natürlich gibt es nicht nur den sportlichen Aspekt beim FC Oberwalgern, sondern auch den 

gemütlichen Teil, bei dem wir Alle zusammen kommen, feiern, diskutieren und Spaß haben.

Dieser Teil fiel im Jahr 2020 sowie bisher im Jahr 2021 komplett aus. Wer uns aber kennt, weiß, 

dass wir die ausgefallenen Veranstaltungen natürlich nachholen werden, sobald die aktuelle Lage es 

erlaubt. Ein erster Schritt war unser Schnitzelschmaus am 7.3.2021. Hier konnten wir voll auf alle 

Mitglieder, Oberwälger, Holzhäuser und Reimershäuser zählen, auch Fronhäuser wollten sich die 

Schnitzel nicht entgehen lassen. Insgesamt haben wir 280 Portionen verkaufen können. 

Herzlichen Dank an unsere Helfer, „Kunden“, die Feuerwehr Fronhausen & Oberwalgern für die 

Fritteusen, das Wirtshaus an der Lahn Roth für die Hilfe mit Warmhalteboxen und Tipps, die 

Metzgerei Lang in Allna & Rewe Kaiser Fronhausen.

Danke auch an die Gemeinde Fronhausen für die Unterstützung beim Hygienekonzept und der 

Erlaubnis zur Durchführung.

Auch die Sanierungen am Sportplatz wurden weiterhin vorangetrieben. Im Oktober 2020 konnten 

wir einen letzten Arbeitseinsatz vor dem Lockdown am Hartplatz erbringen. Die Einzäunung um 

den Platz mit Stabmattenzäunen, das Aufstellen von zwei Toren, sowie die Vorbereitungen für 

Fangzäune konnten durch die Tatkräftige Unterstützung unserer Mitglieder erledigt werden. Hier 

wird im Laufe des Jahres ein weiterer Einsatz erforderlich sein, um die finalen Arbeiten 

abzuschließen. Auch hier gilt mein Dank allen anwesenden Helfern, sowie der Firma Gessner 

Hausservice für die Bereitstellung von Bagger und Maschinen.

Zum Jahreswechsel haben wir die Duschen im Sportheim komplett saniert. Dabei wurden die Alten 

komplett von Fliesen, Mauern und Rohrleitungen befreit. Die Rohrleitungen im kompletten 

Sportheim wurden erneuert. In den Duschen wurden neue Fenster eingebaut, die Türen erneuert, 

neue Heizkörper, sowie in den Duschen und Kabinen die Beleuchtung auf LED umgerüstet.

Die Duschen wurden neu gefliest, gestrichen und installiert. Die Kabinen wurden neu gestrichen 



und abgedichtet. 

Vielen Dank an unsere Helfer, die ,unter Einhaltung aller Corona Regeln, in Schichten die Arbeiten 

ausgeführt haben. Außerdem ein großer Dank an die Firma Gerhard Fronhausen für das 

Bereitstellen von Maschinen und Material. Danke auch an unseren Fliesenleger René.

Im Oktober wurde bereits die Heizungsanlage erneuert. Unser treuer Begleiter aus alten Tagen hatte

langsam ausgedient und uns mit andauernder Störungen auf Trab gehalten. Hierfür vielen Dank an 

die Firma Gerhard Fronhausen, sowie die beiden fleißigen Helfer für die erbrachten Arbeitsstunden.

Im November wurde ein erster größerer Einsatz auf unserem Sportplatz nötig. Hierbei wurde der 

Platz gesandet, gelocht, belüftet und vertikutiert. Eine neue Einsaat und Düngung folgte, damit wir 

zum eventuellen Rundenstart einen schönen Teppich präsentieren können. Danke an die Helfer und 

die Firma Schmitt. Um unseren neuen Teppich pflegen zu können, planen wir die Anschaffung 

eines neuen Rasenmähers. 

Im Laufe des Jahres 2021 haben wir mit Aufräumarbeiten rund ums Sportheim begonnen. Diese 

Arbeiten werden über die nächsten Monate fortgesetzt. Natürlich auch hier mein Dank an alle 

Helfer.

Noch immer nicht genug des Danke Sagens: Vielen Dank an den Vorstand, die Trainer, Betreuer, 

Spieler, Helfer rund um unsere Spiele, die Abteilungsleiter, Zuschauer, Offizielle, alle 

Diensthabenden und vor Allem, wenn auch zum wiederholten Male, alle Helfer. Viele erledigte 

Dinge bleiben für die Meisten unbemerkt, dafür ein großer Dank.

Zusätzlich noch ein großer Dank an alle Sponsoren die uns unterstützt haben, sei es neue Kleidung 

für die Mannschaften, oder neue Trikots, sowie Bandenwerbung und Unterstützung bei 

Veranstaltungen.

Zu guter Letzt noch ein kleiner Ausblick auf die nächsten Monate:

Ende des Jahres werden die Toiletten im Sportheim erneuert, hier ist jeder Helfer gerne gesehen.

Die finalen Arbeiten am Hartplatz müssen erledigt werden, auch hier werden wir eure Hilfe 

benötigen.

Zusätzlich planen wir die Erneuerung des Flutlichts (auf LED Technik zum Einsparen von ca 70% 

Energiekosten) über eine Sonderförderung. Hier ist keine Hilfe nötig, die Firmen schaffen die 

Arbeiten (hoffentlich) alleine.

Außerdem haben wir neue Vereinskleidung zur Anprobe vorbereitet. Hier werden wir sobald 

Treffen wieder möglich sind, euch die Möglichkeit für eine Bestellung geben.

Bitte Vormerken: am Pfingstsonntag (23.5.) wird es einen weiteren Schnitzelschmaus geben, genaue

Infos folgen nach unserer Versammlung.

Ohne eure tatkräftige Unterstützung wären die letzten Monate in dieser Form nicht möglich 

gewesen.

Danke und bleibt gesund

Jonas Dawedeit


